
Ｑ１.本日のシンポジウムを何でお知りになりましたか？

  ※複数回答可

 □チラシ 15

 □HP 2

 □市公式SNS（X、インスタ、Facebook）7

 □広報うおづ 3

 □知人から 3 

 □市役所からの案内 36

 □その他 0

Ｑ２.本日のシンポジウムに来場された理由を教えてください。

  ※複数回答可

 □（仮称）魚津市観光地域づくり法人（ＤＭＯ）に興味があったから 34

 □知人からの勧め 5

 □登壇者に興味・関心があったから 8

 □今後の生活やに関わってくると思うから 7

 □その他 0

Ｑ３.シンポジウムに対する満足度を教えてください。

 □大変満足 28 

 □どちらかというと満足 25 

 □どちらかというと不満足 2 

 □不満足 0

回答数：57（出席者75名）
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 □大変満足 28名 

・ＤＭＯとすることにより出来ること、その必要性を理解することができたため

・河東さんのお話がたいへん興味深かった

・河東さんの講演内容が非常に理解できた

・観光からの地域発展の大切さを知った

・人口3万人の規模でやれてるところがすごい！

・内容がわかりやすかった

・河東さんのお話が、魚津にあてはめてイメージしやすい内容だった。河東さんの人柄。

 吉田さんの質問でより深く知れてよかった。

・とても勉強になりました

・地域で稼ぐ、人を呼ぶ仕方など勉強になりました

・釜石市における具体的な話を伺えたので

・DMOとは何かよく理解できた

・とても参考になりました

・説明がとてもわかりやすかった。

・かまいしDMCの具体的な取組みがよくわかった

・魚津の将来に示唆に富んでいた

・魚津のDMOへの取り組みの経緯、今後の展開を知ることができた

・DMOの興味深い話をきいた

・かまいしの話が参考になった

 □どちらかというと満足 25名

・観光地域づくり法人の先進事例の話が聞けてよかった

・かまいしＤＭＣの先行モデルを聞くことができたため

・多様な観光資源があること。活用の仕方によって

・講師の話がわかりやすかった

・ＡＭ10～12 時間帯が良い。説明わかりやすかった

・具体例が聞けて参考になった

・具体的な進め方、やって来た事、協力体制のつながりを説明していただき、よかったです。

・実践はまだまだなので

・DMOの役割が理解できた

・DMOの意義が少し分かった

・講師陣がとても良かったからこそ、もっと時間をかけるスタイルが良かった

 （現地見学やグループディスカッションなど） 

□どちらかというと不満足 2名 

記載なし



Ｑ５.本日のシンポジウムで、

  （仮称）魚津市観光地域づくり法人（ＤＭＯ）について理解が深まりましたか？

 □非常に深まった 22

 □どちらかというと深まった 31

 □どちらかというと深まっていない 4

 □深まっていない 0

Ｑ６.Q5で答えた理由を教えてください。

 □非常に深まった 22名

・河東さんの説明が分かりやすく、また、吉田さんも我々が疑問に考えていることを聞いてくださったため

・具体の話を河東さんの講演で学び、更に吉田さんとのトークで深掘りされて構成がよかった

・いろいろな貴重なお話が聞けて、自分（達）に何ができるか考えて、少しずつ実行していきたいと思いました。

・我々も協力し魚津市を盛り上げたいと感じました

・オープン・フィールド、ミュージアムについて共感させていただいた。（体験プログラム）

・可能性が高まりました。魚津に対してネガティブからポジティブに思えるようになりました。

・内容が良かった

・非常に興味深かったから

・事例がわかりやすかった。

・体制づくりがオチであることが理解できた

・人材と地域連携は大事だなということを理解した

 □どちらかというと深まった 31名

・ＤＭＯの必要性が強く感じられた

・魚津の法人設立に向けて、参考となる部分が多かった

・ＤＭＯの設立に向けて、二の足をふんでる感じがした

 魚津市の方向性として、迅速にＤＭＯを設立すべき

・ＤＭＯを設立することによる経済波及効果等を理解することができたため

 また今までの経過等を知ることができたため

・目指すところが見えた。だが大変！

・魚津まちづくり会社と一緒になって設立されたらよいと感じた

   経営者の確保は必要だと感じました

・事例をあげての話だったので少し理解が深まった

・市長のお考えも伺えたので

・他市の取組がわかった（かまいしＤＭＣ）

・経営者（リーダー）を選ぶ事が大切です

・勉強にはなりました

・DMOの理解は深まったが、「魚津」のDMOはまだ漠然としている
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 □どちらかというと深まっていない 4名

・魚津市ＤＭＯのビジョンが分からない

Ｑ7.その他、ご意見等ありましたら、自由にご記載ください。

・せっかくＤＭＯを設立するのであれば、地域が稼ぐことにより、活力ある地域となるように検討を進めていただきたいと思います

・外部からの人材の登用がないとうまく運営できないと思った

・最初からまちづくり会社と一体化して法人設立すると、全体として観光分野の役割がぼやける気がします

 将来的な一体化を見据えながらも、ＤＭＯを設立するのも良いと思います

・魚津には豊かな資源がすでにあるので、かまいし市のような事はすぐにでもできそうな気がします！！

・ＤＭＯうまくいかなっかたらどうなる

・今回のお話をお聞きして、釜石の魅力が本当に伝わりました。魚津の魅力もこのように発信できればいいと思いました。

・もっと若い人が来たい、住みたいと思えるような市になってほしい

・早く立ちあげて欲しい

・魚津で成功させたい。

・強い経営者の選任をお願いします

・かまいしの現地に行ってみたい

・組織体制案がすでに固まりつつありますが、本日の講演会など、参加者の人数・業界もさまざまにあって、設立準備会の人数・

 業種が限定されているように感じました。DMOを作り、地域で支えていくことを目指して、ストーリーをえがくことにおいても、

 準備会の構成を見直してもよいのではと思いました

・成功を祈っております

ご協力ありがとうございました！


